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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO O RIO DE JANEIRO - UNIRIO 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO  
CPA/UNIRIO 

ATA da Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação – 
CPA, realizada aos 22 dias do mês de Janeiro do ano de 2015, às 
09h na sala da CPA, situada na Avenida Pasteur, 296, Térreo, 
Urca, Rio de Janeiro, RJ.  
 

 
 

 
Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quinze às nove horas, na 1 

sala da CPA, a coordenadora da CPA, professora Cibeli Cardoso Reynaud iniciou a 2 

reunião com a presença dos integrantes da Comissão: Maria Cristina de Souza Lima – 3 

coordenadora Maria das Graças Medeiros Tavares e Fátima |Cristina Inácio de Araújo. 4 

1ª. Parte: 1- Justificativa de faltas: não houve falta. 2- Leitura, Discussão e 5 

Aprovação da Ata anterior: as atas foram lidas, algumas correções feitas e depois 6 

assinadas. 2ª. Parte: Informes - 1 – Avaliação do Curso de Turismo. Com a palavra 7 

a coordenadora da CPA informou aos presentes que no período de 22 a 25 de 8 

fevereiro o curso de Turismo da UNIRIO passara por avaliação, sendo que na abertura 9 

estará presente juntamente com a coordenadora adjunta. 2- Nota técnica 065/outubro 10 

de 2014/INEP/SINAES. A professora Cibeli Reynaud chama atenção dos integrantes 11 

da CPA sobre a citada nota técnica.  Lembra também, sobre a periodicidade dos 12 

Relatórios de Auto Avaliação cujas datas devem ser observadas: 31/03/2016 13 

apresentação do 1º. Relatório parcial; 31/03/2017 apresentação do 2º. Relatório parcial; 14 

31/03/2017 apresentação do Relatório Integral. 3- Atividade da CPA nos meses de 15 

fevereiro e março.  A vice coordenadora Maria Cristina informa que em março irá estar 16 

diariamente na CPA, Fátima Cristina também informa que mesmo estando de férias 17 

virá nas duas primeiras terças feiras de fevereiro. 4- Divulgação do período da Auto 18 

Avaliação. A coordenadora Cibeli também nos faz lembrar que para atendimento ao 19 

calendário que consta no Projeto de Auto Avaliação Institucional - AAI, que a partir do 20 

dia 3 de fevereiro o setor de Comunicação da UNIRIO já divulgue na página principal 21 

da UNRIO sobre a AAI que terá seu inicio em 23/02 e término em 16/03.  Não havendo 22 

mais informes, a professora Cibeli agradece a presença de todos e encerra a reunião 23 

às 10h a fim de darmos continuidade às tarefas rotineiras da CPA, e eu Fátima Cristina 24 

Inácio de Araújo secretária ad hoc lavrei a presente ata que vai assinada pelos 25 

presentes à reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 26 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora........................................................................... 27 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta...................................................... 28 

Maria das Graças Medeiros Tavares -............................................................................... 29 

Fátima Cristina Inácio de Araújo........................................................................................ 30 

 



                                              

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO O RIO DE JANEIRO - UNIRIO 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO  
CPA/UNIRIO 

ATA da Reunião Ordinária da Comissão Própria de 

Avaliação (CPA) realizada no dia 5/05/2015 no horário 

das 9h, na sala da CPA, Avenida Pasteur, 296, térreo, 

Urca – Rio de Janeiro, RJ. 

 

Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, na sala da CPA, a 1 

coordenadora da CPA, Cibeli Cardoso Reynaud iniciou a reunião com a 2 

presença dos integrantes da Comissão: Maria Cristina de Souza Lima e Maria 3 

das Graças Medeiros Tavares. 1ª Parte: 1- Justificativa de faltas. Fátima 4 

Cristina Inácio de Araujo apresentou sua justificativa através de telefone e e-5 

mail, informando que virá após as 12h. A justificativa foi aceita; 2- Leitura, 6 

Discussão e Aprovação da Ata anterior. Após as devidas correções e 7 

sugestões incorporadas a ata foi aprovada. 2ª Parte: Ordem do dia.  Tarefas a 8 

serem cumpridas pelos integrantes da CPA. A coordenadora da CPA Cibeli 9 

Reynaud apresenta uma lista preliminar constando de 24 (vinte e quatro) itens 10 

de Tarefas por cumprir pelos membros da CPA, que vai desde a elaboração e 11 

encaminhamento do memorando à chefia de gabinete para agendamento para 12 

apresentação do relatório de AAI aos Conselhos Superiores, até a preparação 13 

de um seminário no mês de agosto, ocasião em que toda a comunidade da 14 

UNIRIO poderá participar.   Em discussão, todos se manifestaram e as tarefas 15 

foram distribuídas. A coordenadora da CPA informa que foi convocada para o 16 

tribunal do Juri, portanto, sua estada na CPA às terças feiras estará 17 

condicionada ao calendário que deverá ser cumprido junto à justiça, portanto, 18 

já apresenta as justificativas das futuras ausências às reuniões da CPA. Todos 19 

entendem a situação. Dando prosseguimento a coordenadora verifica se 20 

alguém quer fazer o uso da palavra e como não houve manifestação 21 

agradeceu as presenças, eu secretária ad hoc lavrei a presente ata que vai 22 

assinada pelos integrantes da CPA presentes à 23 

reunião.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 24 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora............................................................. 25 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta........................................ 26 

Maria das Graças Medeiros Tavares.................................................................... 27 

Fátima Cristina Inácio de Araujo        falta justificada 28 
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO O RIO DE JANEIRO - UNIRIO 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO  
CPA/UNIRIO 

 
ATA da Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação 
(CPA)  realizada no dia 12 de maio de 2015, às 8h, na sala da 
CPA, Avenida Pasteur, 296, Térreo, Urca, Rio de Janeiro, RJ. 

 
 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às oito horas, na sala da 1 

CPA, a coordenadora da CPA, Cibeli Cardoso Reynaud iniciou a reunião contando com 2 

as presenças de Maria Cristina Souza Lima, coordenadora adjunta, Maria das Graças 3 

Medeiros Tavares e Fátima Cristina Inácio de Araújo. 1ª. Parte: 1- Justificativa de 4 

faltas – não houve falta; 2- Leitura, Discussão e Aprovação da Ata anterior – Foi 5 

lida a ata da reunião anterior já com as sugestões e correções apontadas com 6 

antecedência. Em votação, a ata foi aprovada e devidamente assinada pelas 7 

presentes. 2ª. Parte: Ordem do Dia – 1- Apresentação do Relatório aos Conselhos 8 

Superiores da UNIRIO. Com a palavra a professora Cibeli Cardoso Reynaud pediu 9 

desculpas por ter antecipado o horário da reunião tendo em vista que neste mês de 10 

maio a mesma estaria à disposição do Tribunal de Justiça. Como primeiro ponto da 11 

pauta informou sobre o dia e horário da apresentação do relatório de AAI à CONSEPE 12 

e solicitou que todos se manifestassem com relação à apresentação. Opiniões 13 

surgiram e aprovamos a forma e o conteúdo da mesma.  Que acontecerá no dia 19 de 14 

maio a partir das 9h30minutos, cumprindo assim a pauta do CONSEPE. 2- Pedido de 15 

Transferência da Servidora Veronica Fonseca dos Santos Silva – Técnico em 16 

Assuntos Educacionais matricula SIAPE 2186996 – A professora Cibeli comunicou 17 

sobre a situação da servidora em questão por ter apresentado Exame Pericial datado 18 

de 05/05/2015, constando carimbo e assinatura da médica Ana Maria de Barros Dias 19 

CRM/RJ – 36202-0. Segundo o laudo médico a servidora foi colocada em licença 20 

médica de 30 (trinta) dias. Veronica Silva também no documento cita a solicitação da 21 

sua transferência para outro setor. O documento foi despachado pela coordenadora da 22 

CPA apontando que para isso acontecer somente na situação de haver permuta, pois a 23 

CPA até então não tinha nenhum servidor para atender às demandas administrativas 24 

necessárias ao pleno funcionamento da comissão. Em discussão, todos os presentes 25 

se manifestaram favoravelmente à atitude da professora Cibeli Reynaud. 3ª Parte: 26 

Assuntos Gerais – Convite às Associações de Moradores ALMA e AMOUR - 27 

Nesse instante a coordenadora Cibeli despediu-se dos presentes para cumprir a etapa 28 

no Tribunal de Justiça. A professora Maria das Graças aproveitando a oportunidade 29 

também informou que no dia 19 de maio não estará presente por motivos profissionais.  30 

A coordenadora adjunta da CPA, Maria Cristina Souza Lima com a palavra informou 31 

que todos os integrantes da CPA que representam as associações de moradores das 32 

adjacências da UNIRIO receberam convite para comparecimento à CPA a fim de 33 

tomarem ciência do teor do Relatório de AAI opinarem e postarem suas respectivas 34 

assinaturas.  Nada mais a tratar reunião foi encerrada as dez hora e eu secretária ad 35 

hoc lavrei a presente ata que após leitura e discussão será assinada pelos presentes à 36 

reunião.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 37 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora........................................................................... 38 

Maria Cristina Souza Lima – coordenadora adjunta........................................................... 39 

Maria das Graças Medeiro Tavares................................................................................... 40 

Fátima Cristina Inácio de Araújo.........................................................................................  41 
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO O RIO DE JANEIRO - UNIRIO 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO  
CPA/UNIRIO 

 
ATA da Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação 
(CPA)  realizada no dia 19 de maio de 2015, às 13h, na sala da 
CPA, Avenida Pasteur, 296, Térreo, Urca, Rio de Janeiro, RJ. 

 
 

Aos dezenove dias do mês de maio  do ano de dois mil e quinze, às treze  horas,, na 1 

sala da CPA, a coordenadora adjunta  da CPA, Maria Cristina de Souza Lima iniciou a 2 

reunião com a presença de Fátima |Cristina Inácio de Araújo. 1ª. Parte: Justificativa 3 

de faltas – a professora Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora da CPA, justificou 4 

sua ausência tendo em vista na data de hoje, a partir das 13h, estar à disposição do 5 

Poder Judiciário e da professora Maria das Graças que se encontrava em outro estado 6 

por motivos profissionais. 2ª. Parte: Ordem Do Dia: Apresentação ao CONSEPE do 7 

Relatório de Autoavaliação Institucional (AAI). Pela importância do evento, a 8 

coordenadora da CPA solicitou que houvesse essa reunião extraordinária mesmo que 9 

a mesma não pudesse estar presente, a fim de que fosse registrado em ata o resultado 10 

da apresentação à CONSEPE do relatório de AAI ano 2015/2014. A coordenadora 11 

adjunta solicitou à Fátima Cristina Inácio de Araújo que iniciasse o relato que se segue: 12 

o CONSEPE reuniu-se às 9h30minutos em sala própria com as presenças dos Pró-13 

reitores e de conselheiros que juntos formavam o quórum necessário para o inicio da 14 

reunião. Dando seguimento à pauta da sessão do CONSEPE, o magnifico reitor da 15 

UNIRIO professor Luís Pedro San Gil Jutuca passou a palavra para a coordenadora da 16 

CPA, professora Cibeli Cardoso Reynaud que deu inicio à apresentação do relatório de 17 

AAI, que teve duração aproximada de (30) trinta minutos. De posse da palavra a 18 

coordenadora da CPA lembrou que todos os conselheiros já haviam recebido o referido 19 

relatório com a antecedência mínima para que pudessem ler antes da reunião. A 20 

apresentação deu-se de forma bastante objetiva optando-se por apontar e discutir as 21 

ações propostas pela CPA mediante o resultado das respostas ao questionário enviado 22 

aos docentes, técnicos administrativos, estudantes de graduação e de pós-graduação, 23 

lembrando que o Ensino à distância terá a avalição feita em outro momento.  Um fato 24 

importante que ressaltou foi a baixa porcentagem de respondentes, 18% (dezoito por 25 

cento). Informou que isso acontece em todo o Brasil. Explicou sobre os Eixos e que a 26 

CPA dessa vez optou por buscar entre os gestores da UNIRIO as demandas para 27 

construção do instrumento da autoavalição.  Ressaltou também que para essa AAI teve 28 

por base as indicações das Notas Técnicas do INEP e o PDI da UNIRIO lembrando a 29 

todos os presentes de que um novo PDI já deve ser motivo para discussão a fim de 30 

começar a entrar em vigor a partir do ano de 2017. Dentre tantas respostas aos 31 

questionários algumas chamaram atenção da CPA: desconhecimento da CPA, não 32 

saberem sobre GEMAT e GECOM, e a comunicação interna da UNIRIO bastante 33 

criticada pelas suas fragilidades.  Encerrando a apresentação com o intuito de 34 

colaborar com os gestores institucionais em todos os níveis e áreas de atuação, e 35 

visando o aprimoramento das atividades acadêmicas e de gestão, neste momento a 36 

CPA apresentou um elenco de ações que dizem respeito à instituição em seu conjunto. 37 

O conjunto de ações propostas foram agrupadas por Eixos de modo a facilitar o 38 
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monitoramento de sua implementação, a ser realizado pela CPA. São elas: Quanto ao 39 

Planejamento e Avaliação Institucional – Eixo 1 - As ações relativas a este eixo são 40 

direcionadas propriamente para a CPA/UNIRIO. Ação 1 – Que a CPA divulgue em sua 41 

página as atividades feitas em conjunto com as Coordenações de Curso de 42 

Graduação. Ação 2 – Que ao longo do ano de 2015 seja elaborado calendário de 43 

reuniões da CPA nas escolas/faculdades/institutos da Universidade, visando a 44 

discussão do papel da Avaliação Institucional na trajetória dos cursos e da própria 45 

Universidade, de acordo com a exigência legal em vigor. Quanto ao Desenvolvimento 46 

Institucional– Eixo 2 Ação 3 – Que os formulários de preenchimento obrigatório 47 

relativos às propostas de ações nas áreas de ensino, pesquisa, extensão e gestão 48 

contemplem espaço específico para o registro das Perspectivas/Objetivos/Iniciativas, à 49 

luz do conteúdo do PDI. Ação 4 - Que seja realizado um seminário interno para 50 

avaliação da implantação do PDI 2012/2016 na UNIRIO, com vista ao seu processo de 51 

revisão e avaliação final, cujos desdobramentos serão os procedimentos relativos à 52 

construção do PDI 2017/2021. Quanto às Políticas Acadêmicas– Eixo 3 Ação 5 – Que 53 

os Diretores de Escola/Faculdade/Institutos e Coordenadores de Curso juntamente 54 

com as representações estudantis nos cursos possam conjuntamente discutir o 55 

significado e o impacto da TSG e demais indicadores na qualidade acadêmica da 56 

instituição. Ação 6 – Que a CRI juntamente com a COMSO apresente projeto de 57 

disseminação da Política de Internacionalização da UNIRIO Ação 7 – Que a 58 

Administração Superior da Universidade elabore e apresente um projeto de incentivo à 59 

Cultura da Inovação na instituição em parceria com os Diretores de 60 

Escolas/Faculdades/Institutos. Ação 8 – Que os setores acadêmicos e administrativos 61 

da Universidade apresentem um relatório, com roteiro elaborado pela COMSO,  com a 62 

descrição de suas dificuldades de comunicação interna para identificação das reais 63 

fragilidades nesse âmbito, visando a real percepção do problema na instituição. Quanto 64 

à Política de Gestão – Eixo 4 Ação 9 –  Que seja criada uma Comissão de Alocação de 65 

Vagas Docentes e de Técnico-Administrativos. Ação 10 – Que seja realizada uma 66 

atualização dos procedimentos internos dos setores acadêmicos e administrativos da 67 

Universidade. Quanto à Infraestrutura Física – Eixo 5 Ação 11 – Que a Administração 68 

Superior viabilize um estudo de caráter qualitativo com relação à existência e qualidade 69 

dos espaços de convivência com vistas à elaboração de projetos que possibilitem um 70 

convívio mais salutar e produtivo para docentes, técnico-administrativos e estudantes. 71 

Finalizando a apresentação agradeceu ao Magnifico Reitor e ao Vice-Reitor, professor 72 

Da Costa pelo empenho para que essa CPA pudesse dar continuidade aos trabalhos 73 

embora com um número mínimo de integrantes. O Reitor agradeceu à professora Cibeli 74 

e deu inicio à discussão. Como primeira inscrita a professora Carole Gubernikoff disse 75 

que as demandas das Pró-Reitorias não refletem o sentimento dos professores dentro 76 

das suas unidades de trabalho e que deveríamos fazer uma reflexão sobre a AAI para 77 

maior discussão antes de chegar o relatório aos Conselhos Superiores. Recomenda 78 

também que em outra oportunidade possam ser levantadas propostas de todos e não 79 

somente dos gestores da UNIRIO. A segunda inscrita foi a professora Janaina Bilate 80 

que lamentou que houvesse um desconhecimento da CPA pela comunidade 81 

acadêmica e disse que todos deveriam se inteirar mais sobre a CPA para que 82 

pudessem melhor responder ao questionário., e que não compreendeu algumas 83 

perguntas. Terminou dizendo que a CPA poderia ter tido uma maior aproximação com 84 

os professores para a construção do instrumento avaliativo de forma coletiva. Ao final 85 

parabenizou o trabalho da equipe da CPA. A terceira inscrita foi a professora Morgana, 86 

diretora da Faculdade de Informática.  Solicitou os dados apresentados por escola e 87 

gostaria de saber em números reais quantos alunos e docentes da sua escola 88 
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participaram. Informou também que leu o PDI para poder responder algumas perguntas 89 

do questionário. Teceu elogios sobre o PDI e sugeriu que houvesse um seminário para 90 

discussão e solução dos problemas que hoje temos na UNIRIO. Com a palavra a Pró-91 

reitora Loreine Silva que esclareceu aos presentes sobre a autonomia total da CPA, 92 

pois em seu regimento/estatuto, consta que os integrantes não devem ter funções de 93 

chefia e direção, e que trabalham com total liberdade.  Concordou plenamente que a 94 

partir das demandas observadas pela CPA mediante reuniões previamente 95 

estabelecidas puderam servir de base para a construção do instrumento da presente 96 

AAI. Com a palavra, Mariana – PROGEPE, disse que procurou acompanhar o processo 97 

desde o inicio e que essa AAI é um canal de escuta da PROGEPE e que servirá para 98 

traçar prioridades para o novo PDI. Como compromisso disse que os resultados 99 

apontados serão utilizados. Deu explicações sobre os espaços de convivência e a 100 

destinação de vagas para os docentes, assuntos esses que integraram os 101 

questionários e que foram motivos de inúmeras criticas por parte dos respondentes. O 102 

professor Jadir, da Escola de Direito, de posse do relatório, externou sua preocupação 103 

basicamente com relação aos cotistas: quantos são, onde estão e o que fazem. 104 

Lembrou também que em todas as IES existem uma Pró Reitoria para assuntos 105 

estudantis e que já estava na hora da UNIRIO também se preocupar com essa lacuna. 106 

Desconhece o conceito de TSG da sua Escola. Exemplificou um evento que aconteceu 107 

recentemente com estudantes africanos, e que na UNIRIO infelizmente não há politica 108 

de internacionalização, e, muito menos uma politica apara estudantes trabalhadores.  A 109 

insatisfação com as condições de trabalho na UNIRIO o impacta muito e lembrou 110 

também que o próprio relatório do MEC não é divulgado e muito menos há discussão 111 

sobre o mesmo. Com a palavra o professor Paulo comentou sua preocupação com a 112 

construção do novo PDI e como desburocratizar a UNIRIO. A professora Monica 113 

elogiou o método utilizado na AAI e se espantou com os colegas pela baixa 114 

porcentagem de participantes na avaliação. A professora Tereza Tonini da Escola de 115 

Enfermagem disse que falta cultura avaliativa.  Lembra que os desafios para 2015 não 116 

podem ser somente a acessibilidade em termos de infraestrutura física, mas também 117 

sobre a acessibilidade pedagógica e tutorial. Que os nossos currículos devem ser 118 

repensados. Teceu comentário sobre o professor de 40h e de 20h e lamenta que 119 

pouquíssimos pós-graduandos tenham participado da AAI, e, que irá levar para sua 120 

Escola uma grande discussão sobre isso.  Novamente com a palavra a Pró-reitora 121 

Loreine Silva deu parabéns aos integrantes da CPA, embora com um número reduzido 122 

produziram um belo trabalho e que a divulgação do mesmo deve chegar aos 123 

departamentos da UNIRIO. O magnifico reitor concedeu mais uma vez a palavra para a 124 

ordenadora da CPA para suas considerações finais. A professora Cibeli agradeceu os 125 

comentários dos conselheiros aproveitando o tempo lembrou a todos os presentes de 126 

que no mês de dezembro último a CPA pediu para incluir na pauta do CONSUNI a 127 

apresentação do Projeto de AAI a fim de que todos tomassem ciência, mas, 128 

infelizmente não houve quórum. Informou também que embora a CPA tenha um 129 

número reduzido de integrantes: AMOUR, ALMA, representantes dos especialistas em 130 

avaliação e representantes dos avaliadores do Basis o espaço é um dos melhores da 131 

UNIRIO.  Retomando a palavra o magnifico reitor encerrou a rodada de discussões, 132 

informou que em agosto haverá eleições para a CPA e agradeceu a professora Cibeli 133 

Reynaud, coordenadora da CPA que mesmo tendo poucos integrantes, a CPA cumpriu 134 

mais uma vez seu papel. A Coordenadora da CPA saiu do recinto para cumprir deveres 135 

junto ao Poder judiciário, conforme justificativa. Esse é o meu relato. Com a palavra a 136 

coordenadora adjunta da CPA Maria Cristina, lembrou de que na próxima terça feira, 137 

25 de maio, constará na pauta do CONSUNI o relatório de AAI e que a professora 138 
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Cibeli irá apresentar aos conselheiros, o que é muito bom para traçarmos novas 139 

diretrizes de trabalho. Nada mais a tratar encerrou a reunião às 15h e eu secretária ad 140 

hoc lavrei a presente ata que vai assinada pelos presentes à reunião. 141 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora - falta justificada. 142 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta...................................................... 143 

Maria das Graças Medeiros Tavares – falta justificada. 144 

Fátima Cristina Inácio de Araújo -...................................................................................... 145 
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO O RIO DE JANEIRO - UNIRIO 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO  
CPA/UNIRIO 

ATA da Reunião Ordinária da Comissão Própria de Avaliação – 
CPA, realizada aos 26 dias do mês de maio do ano de 2015, às 
09h na sala da CPA, situada na Avenida Pasteur, 296, Térreo, 
Urca, Rio de Janeiro, RJ.  

 
 

 
Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na 1 

sala da CPA, a coordenadora professora Cibeli Cardoso Reynaud iniciou a reunião 2 

contando com as presenças  de Maria Cristina de Souza Lima, coordenadora adjunta, 3 

Maria das Graças Medeiros Tavares e de Fátima Cristina Inácio de Araújo. 1ª Parte: 4 

Justificativa de faltas – não houve faltas. 2ª Parte: Ordem Do Dia: Apresentação ao 5 

CONSEPE do Relatório de Autoavaliação Institucional (AAI) ano 2105/2014, pela 6 

coordenadora da CPA. A coordenadora da CPA solicitou à Fátima Cristina Inácio de 7 

Araújo que relatasse o teor da apresentação feita ao CONSEPE no dia 19 de maio de 8 

2015. Com a palavra Fátima Cristina iniciou o relato que se segue: “O CONSEPE 9 

reuniu-se às 9h30minutos em sala própria com as presenças dos Pró-reitores e de 10 

conselheiros que juntos formavam o quórum necessário para o inicio da reunião. 11 

Dando seguimento à pauta da sessão do CONSEPE, o magnifico reitor da UNIRIO 12 

professor Luís Pedro San Gil Jutuca passou a palavra para a coordenadora da CPA, 13 

professora Cibeli Cardoso Reynaud que deu inicio à apresentação do relatório de AAI, 14 

que teve duração aproximada de (30) trinta minutos. De posse da palavra a 15 

coordenadora da CPA lembrou que todos os conselheiros já haviam recebido o referido 16 

relatório com a antecedência mínima para que pudessem ler antes da reunião. A 17 

apresentação deu-se de forma bastante objetiva optando-se por apontar e discutir as 18 

ações propostas pela CPA mediante o resultado das respostas ao questionário enviado 19 

aos docentes, técnicos administrativos, estudantes de graduação e de pós-graduação, 20 

lembrando que os que realizam curso à distância terão a avalição feita em outro 21 

momento.  Um fato importante que ressaltou foi a baixa porcentagem de respondentes, 22 

18% (dezoito por cento). Informou que isso acontece em todo o Brasil. Explicou sobre 23 

os Eixos e que a CPA dessa vez buscou entre os gestores da UNIRIO as demandas 24 

para construção do instrumento da autoavalição.  Ressaltou também que para essa 25 

AAI teve por base as indicações das Notas Técnicas do INEP e o Plano de 26 

Desenvolvimento Institucional – PDI, 2012/2016, da UNIRIO, aproveitando, lembrou a 27 

todos os presentes de que um novo PDI já deve ser motivo para discussão a fim de 28 

entrar em vigor a partir do ano de 2017. Dentre tantas respostas aos questionários 29 

algumas chamaram atenção da CPA como por exemplo: 1- desconhecimento da CPA; 30 

2- não saberem sobre GEMAT e GECOM; 3- a comunicação interna da UNIRIO 31 

bastante criticada e falha.  Encerrando a apresentação, agradeceu ao magnifico reitor e 32 

ao vice-reitor, professor Da Costa pelo empenho para que essa CPA pudesse continuar 33 

os trabalhos embora com um número mínimo de integrantes. O reitor agradeceu à 34 

professora Cibeli e abriu para discussão. Como primeira inscrita a professora Carole 35 

disse que as demandas das pró reitorias não refletem o sentimento dos professores 36 

dentro das suas unidades de trabalho e que deveríamos fazer uma reflexão sobre a 37 

AAI para maior discussão antes de chegar o relatório aos Conselhos Superiores. 38 
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Recomenda também que em outra oportunidade possam ser levantadas propostas de 39 

todos e não somente dos gestores da UNIRIO. A segunda inscrita foi a professora 40 

Janaina que lamentou e disse que todos deveriam se inteirar mais sobre a CPA para 41 

que pudessem melhor responder ao questionário, e que não compreendeu algumas 42 

perguntas. Terminou dizendo que a CPA poderia ter tido uma maior aproximação com 43 

os professores para a construção do instrumento avaliativo de forma coletiva. Ao final 44 

parabenizou o trabalho da equipe da CPA. A terceira inscrita foi a professora Morgana, 45 

diretora da Faculdade de Informática.  Solicitou os dados apresentados por escola e 46 

gostaria de saber em números reais quantos alunos e docentes da sua escola 47 

participaram. Informou também que leu o PDI para poder responder algumas perguntas 48 

do questionário. Teceu elogios sobre o PDI e sugeriu que houvesse um seminário para 49 

discussão e solução dos problemas que hoje temos na UNIRIO. Com a palavra a Pró-50 

reitora Loreine Silva que esclareceu aos presentes sobre a autonomia total da CPA, 51 

pois em seu regimento/estatuto, consta que os integrantes não devem ter funções de 52 

chefia e direção, e que trabalham com total liberdade.  Concordou plenamente que a 53 

partir das demandas observadas pela CPA mediante reuniões previamente 54 

estabelecidas puderam servir de base para a construção do instrumento da presente 55 

AAI. Com a palavra, Mariana – PROGEPE, disse que procurou acompanhar o processo 56 

desde o inicio e que essa AAI é um canal de escuta da PROGEPE e que também 57 

servirá para traçar prioridades para a construção do novo PDI. Como compromisso 58 

disse que os resultados apontados serão utilizados. Deu explicações sobre os espaços 59 

de convivência e a destinação de vagas para os docentes, assuntos esses que 60 

integraram os questionários e que foram motivos de inúmeras criticas por parte dos 61 

respondentes. O professor Jadir, da Escola de Direito, de posse do relatório, externou 62 

que sua preocupação basicamente é com relação aos cotistas: quantos são, onde 63 

estão e o que fazem. Lembrou também que em todas as IES existem uma Pró Reitoria 64 

para assuntos estudantis e que já estava na hora da UNIRIO também se preocupar 65 

com essa lacuna. Desconhece o conceito de TSG (Taxa de Sucesso na Graduação) e 66 

também o quantitativo de sua escola. Exemplificou um evento que aconteceu 67 

recentemente com estudantes africanos, e que na UNIRIO infelizmente não há politica 68 

de internacionalização, e, muito menos uma politica para estudantes trabalhadores. A 69 

insatisfação com as condições de trabalho na UNIRIO o impacta muito e lembrou 70 

também que o próprio relatório do MEC não é divulgado e muito menos há discussão 71 

sobre o mesmo. Com a palavra o professor Paulo externou sua preocupação com a 72 

construção do novo PDI e também como desburocratizar a UNIRIO. A professora 73 

Monica elogiou o método utilizado na AAI e se espanta com os colegas pela baixa 74 

porcentagem de participantes na avaliação. A professora Tereza da escola de 75 

Enfermagem disse que falta cultura sobre o assunto Avaliação e que o problema não 76 

se deve em avaliar instituições e sim sobre os processos avaliativos.  Lembra que os 77 

desafios para 2015 não pode ser somente a acessibilidade em termos de infraestrutura 78 

física, mas importante também sobre a acessibilidade pedagógica e tutorial. Que os 79 

nossos currículos devem ser repensados. Teceu comentário sobre o professor de 40h 80 

e de 20h e lamenta que pouquíssimos pós-graduandos tenham participado da AAI, e, 81 

que irá levar para sua escola uma grande discussão sobre isso.  Novamente com a 82 

palavra a Pró-reitora Loreine Silva deu parabéns aos integrantes da CPA, embora com 83 

um número reduzido produziram um belo trabalho e que a divulgação do referido deve 84 

chegar aos departamentos da UNIRIO. O magnifico reitor concedeu mais uma vez a 85 

palavra para a ordenadora da CPA para suas considerações finais. A professora Cibeli 86 

agradeceu os comentários dos conselheiros aproveitando o tempo lembrou a todos os 87 

presentes de que no mês de dezembro último a CPA pediu para incluir na pauta do 88 

CONSUNI a apresentação do Projeto de AAI com a finalidade de que todos tomassem 89 

ciência, mas, infelizmente não houve quórum. Nominou também os integrantes da CPA 90 

(do BASis Cibeli Cardoso Reynaud – titular, José Carlos Buzanello – suplente; 91 
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Especialistas em Avaliação Clara Weiler – titular, Maria Cristina de Souza Lima – titular, 92 

e Maria das Graças Medeiros Tavares – suplente que assumiu a titularidade em função 93 

do desligamento de Clara Weiler; Sociedade Civil AMOUR – Associação dos 94 

Moradores da Urca Ana Lucia de Matos Milhoens – titular, Celineia Paradela Ferreira – 95 

suplente; ALMA Associação de Moradores da Lauro Muller, Ramon Castilla, Xavier 96 

Sigaud e adjacências Abílio Valério Tozini – titular, Alice Amália de Mello Mattos – 97 

suplente e como consultora Fátima Cristina Inácio de Araújo). Afirmou que o espaço é 98 

um dos melhores da UNIRIO e que houve verba própria do MEC para tal finalidade.  99 

Retomando a palavra o magnifico reitor encerrou a rodada de discussões, aproveitou 100 

para informar que no mês de agosto haverá eleições para a CPA e agradeceu a 101 

professora Cibeli Reynaud, coordenadora da CPA que cumpriu mais uma vez seu 102 

papel exemplarmente”. Esse é o relato. A professora Cibeli abriu para discussão o 103 

conteúdo do relato tendo em vista os integrantes da CPA estarem presentes no dia da 104 

apresentação. Houve um consenso no que tange a alguns questionamentos 105 

principalmente com referência à comunicação tema abordado por todos. A 106 

coordenadora adjunta disse que apresentação em si foi excelente e deu perfeitamente 107 

para mostrar o trabalho complexo que a CPA desenvolve, embora o tempo destinado 108 

seja muito pouco. Todos entendem que os integrantes da CPA deveriam ter dedicação 109 

exclusiva já as tarefas não se restringe somente à AAI como também dar apoio e 110 

acompanhar os cursos que periodicamente recebem os avaliadores do INEP, ou seja, é 111 

um trabalho constante. A coordenadora da CPA pergunta se tem algum ponto mais a 112 

ser lembrado e, como ninguém se manifestou, agradeceu a todos que também 113 

assistiram a apresentação e encerrou a reunião às 12h30minutos e eu Fátima Cristina 114 

Inácio de Araújo secretaria ad hoc lavrei a presente ata que vai assinada pelos 115 

presentes à reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 116 

Cibeli Cardoso Reynaud, coordenadora............................................................................. 117 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta...................................................... 118 

Maria das Graças Medeiros Tavares,................................................................................. 119 

Fátima Cristina Inácio de Araújo -...................................................................................... 120 
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Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na 1 

sala da CPA, a  Professora Cibeli  Cardoso Reynaud, coordenadora da CPA, 2 

iniciou a reunião com as presenças dos integrantes da Comissão: Maria 3 

Cristina de Souza Lima, coordenadora adjunta, Maria das Graças Medeiros 4 

Tavares  e Fátima Cristina Inácio de Araújo. 1ª. Parte: Justificativa de faltas -  5 

não houve falta. 2ª. Parte: Leitura, discussão e aprovação da ata anterior – 6 

A coordenadora  da CPA indaga se há correções a serem feitas na ata anterior 7 

e se também há sugestões. Após as correções que imediatamente foram 8 

realizadas, a ata foi assinada pelas presentes. 3ª. Parte: Ordem do Dia – 9 

Minuta do Relatório AAI – Pró-reitorias - Como principal assunto da reunião 10 

tivemos a leitura da minuta do Relatório de AAI, da Pró Reitoria de Graduação 11 

– PROGRAD  elaborado pela professora Maria das Graças como parte das 12 

tarefas a serem cumpridas pela CPA. Após a apresentação para as integrantes 13 

da Comissão, a coordenadora abriu para discussão lembrando que o citado 14 

relatório será utilizado na reunião que foi acordada com a PROGRAD e que 15 

como modelo, outros relatórios serão produzidos a fim de que os demais 16 

gestores sejam contemplados nas reuniões subsequentes. A coordenadora 17 

adjunta levantou algumas duvidas que prontamente foram explicadas. Todas 18 

as integrantes se manifestaram no sentido de contribuírem para que o relatório 19 

pudesse ser finalizado, aprovando o trabalho da professora Graça. A 20 

coordenadora agradeceu e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada 21 

e eu secretária ad hoc lavrei a presente ata que vai assinada pelas presentes. 22 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora.............................................................. 23 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta......................................... 24 

Maria das Graças Medeiros Tavares..................................................................... 25 

Fátima Cristina Inácio de Araujo............................................................................  26 
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Aos quatorze dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, na sala da 1 

CPA,  a coordenadora da comissão iniciou a reunião contando com a presença 2 

de Fátima Cristina Inácio de Araújo. 1ª Parte: Justificativa de faltas - A 3 

professora Cibeli Reynaud apresenta as justificativas de faltas da coordenadora 4 

adjunta Maria Cristina de Souza Lima e da professora Maria das Graças 5 

Medeiros Tavares tendo em vista as duas estarem no período de férias 6 

regulares.  2ª Parte: Informes – Reuniões com a COMSO, com a PROGRAD 7 

e com a PROPG- A coordenadora da CPA pede que sejam registradas em ata 8 

as reuniões ocorridas em 07/07/2015 com a COMSO no horário das 11h e com 9 

a PROGRAD em principio marcada para as 14h30 minutos, mas que, a pedido 10 

da Pró-reitoria aconteceu duas horas depois. A reunião com a PROPG 11 

aconteceu em 09/07/2015. Das três reuniões a professora Maria das Graças 12 

Medeiros Tavares esteve presente nas duas primeiras e Fátima Cristina Inácio 13 

de Araújo compareceu apenas à reunião com a PROPG.  Na reunião com a 14 

COMSO compareceram a coordenadora Renata Leão e a jornalista Daniele 15 

Oliveira. Foi repassado para as duas de forma sucinta e objetiva o resultado da 16 

AAI na parte que tratava da comunicação. Ambas entendem que realmente que 17 

há falhas e que se empenharão para a melhoria. Na reunião seguinte que 18 

aconteceu nas dependências da própria PROGRAD estavam presentes além 19 

da CPA, o Pró-reitor professor Alcides Serra Guarino, e dos diretores da 20 

Graduação, professor Ângelo Telesforo Malaquias e do CCET professor 21 

Ronaldo da Silva Busse. Da mesma forma também foi apresentado o relatório 22 

e os presentes tomaram ciência das respostas pontuais. Diante da situação 23 

entenderam perfeitamente as críticas apontadas, o que é muito bom para a 24 

universidade a fim de possam em curto espaço de tempo atender as demandas 25 

viáveis, em prol de uma universidade moderna e com qualidade.  Na reunião 26 

com a PROPG que aconteceu dia 09/07/2015 no horário das 14h30, estavam 27 

presentes a Pró-reitora Evelyn Goyannes Dil Orrico, Wellington Mendonça de 28 

Amorim e Anderson Junger Teodoro. Todos foram unanimes em dizer sobre as 29 

falhas na comunicação da universidade. A professora Evelin demonstra sua 30 

preocupação com o corte de verba para pesquisa. A professora Maria das 31 

 



Graças deu inicio, ao  relato geral da AAI 2105/2014, com relação às respostas 32 

obtidas. Somente 22 alunos de pós-graduação responderam ao questionário, 33 

ou seja, 1,175%.  Dentre alguns temas discutidos, a Pró-reitora trata da 34 

internacionalização, da importância que seria o acompanhamento do egresso, 35 

pois na Fiocruz existe um programa de software que faz tal acompanhamento,  36 

informa também sobre uma proposta de se ter uma Diretoria de Inovação, 37 

frente às demandas da PROPG.  Surgiu uma proposta que seria de vincular os 38 

formulários de avaliação ao Portal do servidor e do aluno e que antes de 39 

dezembro de 2015 deveria ter um novo encontro tratar da AAI 2015/2016. 40 

Todos se manifestaram a respeito, entenderam a importância de dar esse 41 

retorno aos gestores, propositura da presente AAI. Nada mais a discutir, a 42 

coordenadora da CPA encerrou a reunião às 12h30 e eu secretária ad hoc 43 

lavrei a presente ata que vai assinada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 44 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora.............................................................. 45 

Fátima Cristina Inácio de Araújo. .......................................................................... 46 
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Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e quinze do ano de dois mil e 1 

quinze no horário das 9h30min, a coordenadora da CPA professora Cibeli 2 

Cardoso Reynaud inicia a reunião contando com a presença de Fátima Cristina 3 

Inácio de Araújo. 1ª Parte: Justificativa de faltas – A coordenadora da CPA 4 

lembra das férias da coordenadora adjunta Maria Cristina de Souza Lima e da 5 

professora Maria das Graças Medeiros Tavares. 2ª Parte: Leitura, discussão 6 

e aprovação da ata anterior – Fátima Cristina Inácio de Araújo lê a ata 7 

anterior e que após as devidas correções foi aprovada e assinada. 3ª Parte: 8 

Informe – A professora Cibeli traz informações sobre a situação da servidora 9 

Verônica, TAE, lotada na CPA e que se encontra de licença médica. Foi 10 

apresentado atestado com data de 17/07/2015 até 22/10/2015. Em 11 

23/010/2015 deverá retornar para nova avaliação médica. A comunicação para 12 

com a professora Cibeli deu-se por e-mail em 23/07/2015 juntamente com o 13 

laudo médico tendo por base a pericia oficial. A professora Cibeli mostra 14 

descontentamento sobre a situação igualmente corroborada por Fátima 15 

Cristina, e que ao terminar a licença da servidora em questão a mesma não 16 

retornará para a CPA e que irá solicitar uma permuta. Fátima Cristina Inácio de 17 

Araújo traz a lembrança de uma reunião em que Veronica demonstra 18 

claramente que não deseja ficar na CPA alegando não ser o trabalho que 19 

deseja fazer na UNIRIO. Nada mais a tratar, a coordenadora encerra a reunião 20 

ás 10h30min e eu secretária ad hoc lavrei a presente ata que vai assinada 21 

pelas presentes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 22 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora. ........................................................... 23 

Fátima Cristina Inácio de Araújo. .......................................................................... 24 
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Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às nove horas e 1 

trinta minutos, na sala da CPA, a coordenadora da comissão professora Cibeli 2 

Cardoso Reynaud  iniciou a reunião contando com as presenças de Maria 3 

Cristina de Souza Lima, coordenadora adjunta, Maria das Graças Medeiros 4 

Tavares e Fátima Cristina Inácio de Araújo. 1ª Parte: Justificativa de faltas – 5 

não houve falta. 2ª. Parte: Leitura, discussão e aprovação da ata anterior – 6 

A coordenadora adjunta Maria Cristina procedeu a leitura da ata anterior e 7 

depois das devidas correções a mesma obteve aprovação.  3ª Parte: Ordem 8 

do Dia – 1- Reunião CIAC Museologia – Com a palavra a coordenadora da 9 

comissão fez um relato da reunião que teve às 13h30 do dia 26/08/2015 com a 10 

CIAC Museologia, destacando que a referida reunião foi marcada com 11 

antecedência e em acordo com a Diretora da Escola de Museologia e 12 

professoras do curso. Dentre os assuntos tratados o que mais se destacou foi 13 

com relação a apresentação do Relatório de AAI e os pontos que interessavam 14 

à escola de Museologia. Aberto para discussão, a professora Maria das Graças 15 

entende que o teor da reunião deve ter sido contemplado. A professora Cibeli 16 

percebeu que todos os presentes ficaram bastante satisfeitos com o conteúdo 17 

do material apresentado; 2- Reunião com a Vice Reitoria da UNIRIO – A 18 

professora Cibeli compareceu à reunião no dia 27 de agosto no horário das 11h 19 

em companhia da professora Maria das Graças Medeiros Tavares. Relatando 20 

os pontos da reunião que já havia sido previamente cientificada via e-mail aos 21 

integrantes da CPA. O vice-reitor já apresentou uma minuta do Edital de 22 

Eleição para os novos membros da CPA, elaborado por comissão para tal 23 

finalidade. Informou que as eleições irão acontecer no mês de novembro. A 24 

professora Maria das Graças esclareceu algumas duvidas por conta de 25 

possíveis novos integrantes da CPA sugerindo que a secretaria de meio 26 

ambiente, associações comerciais poderia ter representante. O vice-reitor 27 

lembrou também sobre os órgãos e empresas que possuem convenio com a 28 

UNIRIO e, que também poderia ter representação. A professora Cibeli, dentre 29 

os assuntos pertinentes, informou que a nova CPA receberá também um 30 

relatório para que possam dar continuidade aos trabalhos colocando-se à 31 

disposição para dar um treinamento aos integrantes. Colocada em discussão o 32 

 



relato da reunião na vice-reitoria. Maria Cristina lembrou sobre os mandatos 33 

dos integrantes da atual formação, e sobre o tempo para dar o treinamento 34 

tendo em vista a quantidade de tarefas que a CPA desenvolve. Tanto a 35 

professora Maria das Graças quanto Fátima Cristina demonstra preocupação 36 

com o curto tempo que a nova CPA terá para desenvolver o trabalho da AAI 37 

2016/2015. A professora Cibeli fez algumas ponderações a respeito. Nada 38 

mais a tratar, a reunião foi encerrada às 11h30min e eu, Fátima Cristina Inácio 39 

de Araújo, secretária ad hoc lavro a presente ata que vai assinada pelos 40 

presentes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 41 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora. ........................................................... 42 

Maria Cristina de Souza Lima – coordenadora adjunta. ...................................... 43 

Maria das Graças Medeiros Tavares. .................................................................. 44 

Fátima Cristina Inácio de Araújo. .........................................................................                                45 
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Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e quinze, na sala da CPA, a 1 

coordenadora da CPA, Cibeli Cardoso Reynaud iniciou a reunião contando com as 2 

presenças de Maria Cristina Souza Lima, coordenadora adjunta e Fátima Cristina 3 

Inácio de Araújo. 1ª Parte: 1- Justificativa de faltas – apresentada a justificativa da 4 

professora Maria das Graças Medeiros Tavares por encontrar-se de luto pelo 5 

falecimento de sua genitora. 2- Leitura, Discussão e Aprovação da Ata anterior – 6 

Foi lida a ata da reunião anterior já com as sugestões e correções apontadas com 7 

antecedência. Em votação, a ata foi aprovada e devidamente assinada pelas 8 

presentes. 2ª. Parte: Ordem do Dia – 1- Processo de Recomposição da CPA. A 9 

coordenadora da CPA passou a descrever a reunião que foi convocada pela vice-10 

reitoria para atendimento conforme consta no art 6º do Regimento Interno da 11 

CPA/UNIRIO, a referida comissão deverá ser composta também por dois especialistas 12 

em Avaliação, integrantes do quadro permanente da Unirio indicado por seus pares. 13 

Dos quatorze convocados somente  seis participaram da reunião. O vice-reitor, 14 

professor Ricardo Silva Cardoso informou que foram encerradas as inscrições de 15 

interessados em participar da CPA, havendo somente um inscrito do segmento Técnico 16 

Administrativo, não havendo, portanto, inscrições dos demais segmentos. Quanto à 17 

eleição, haverá uma urna no campus da Reitoria. A coordenadora da CPA fez um 18 

breve relato da composição da CPA. Um dos especialistas, Sr. Jair sugeriu que diante 19 

das inúmeras dificuldades apresentadas para suprir o quantitativo de membros da CPA 20 

que se pensasse na possibilidade de institucionalização da CPA. O vice-reitor indagou 21 

se a CPA está dando continuidade aos trabalhos para a elaboração do relatório do ano 22 

que vem e a resposta foi que a CPA está na fase organizacional a fim de repassar para 23 

a nova comissão, o mesmo ainda entende ser um trabalho continuo. Diante da situação 24 

exposta o vice-reitor informou que estaria aguardando o retorno do Magnifico reitor 25 

para viabilizar a definição dos procedimentos a serem adotados para a CPA. 26 

Finalizando, os presentes assinaram a homologação do único candidato à CPA. Nada 27 

mais a tratar a professora Cibeli encerrou a reunião às doze horas e trinta minutos e eu 28 

secretária ad hoc lavrei a presente ata que após leitura e discussão será assinada 29 

pelos presentes à reunião. 30 

Cibeli Cardoso Reynaud – coordenadora........................................................................... 31 

Maria Cristina Souza Lima – coordenadora adjunta........................................................... 32 

Fátima Cristina Inácio de Araújo..........................................................................................  33 

 


